

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 03:33

PAG - 1 -

Lunes 15 de Agosto de 2005

Honduras



**Taxista asesina a periodista en Nicaragua**

El periodista Adolfo Olivas, corresponsal del diario La Prensa, en Estelí, fue asesinado por un taxista que le disparó dos tiros en la espalda durante la madrugada de ayer.

Según los reportes preliminares el autor del asesinato fue el taxista Santos Roberto Osegueda Palacios quién discutió antes con el hombre de prensa, que pereció cuando era trasladado a un centro hospitalario de la localidad, 105 kilómetros al norte de Managua.

Dijo el corresponsal que una versión que se maneja en Estelí es que el taxista le cobró al periodista 60 córdobas, casi 70 lempiras, por haberlo traslado a un punto de esa localidad y como supuestamente el hombre de prensa no andaba la cantidad le dijo que lo esperara que iba a traer más dinero al sitio donde lo trasladó pero el taxista lo siguió y se generó una discusión que terminó con los disparos que cegaron la vida del periodista.

## El Diario de Hoy

**Ortega no descarta desaforar a Bolaños**

El dirigente sandinista dijo que los diputados de su partido apoyarían el dictamen

El secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, no descartó que los 38 diputados de su partido respalden un dictamen para despojar de su inmunidad al Presidente Enrique Bolaños, informó la prensa local. En las declaraciones del líder sandinista publicadas por El Nuevo Diario, Ortega dijo que el mandatario "podría correr la misma suerte de su antecesor, Arnoldo Alemán", quién cumple una pena de 20 años de prisión por delitos de malversación.

**Taxista asesina a un periodista**

El periodista Adolfo Olivas, corresponsal del diario La Prensa, en Estelí, fue asesinado por un taxista que le disparó dos tiros en la espalda en la madrugada de ayer, informó el canal 2 de televisión. El taxista Santos Roberto Osegueda Palacios quien discutió antes con el hombre de prensa, que pereció cuando era trasladado a un centro hospitalario.

Costa Rica



**Asesinan periodista de 'La Prensa'**

La Unión de Periodistas de Nicaragua demandó una investigación del asesinato del periodista Adolfo

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 03:33

PAG - 2 -

Olivas, a quien supuestamente un taxista le disparó dos veces por una discusión sobre la tarifa. Pero Olivas es el tercer periodista asesinado en los últimos dos años y el gremio teme que no se trate de un caso aislado. Este año siete reporteros han sido amenazados.

Panamá



**Contralor mantendrá deuda con Nicaragua**

AP. Colombia no puede legalmente condonar la deuda que tiene Nicaragua por valor de 20 millones de dólares, dijo ayer el contralor Antonio Hernández. Según el funcionario, la condonación de la deuda que tiene el Banco Central de Nicaragua con el Banco de la República de Colombia solo podría hacerse mediante una ley aprobada por el Congreso. Este tema fue tocado por la canciller Carolina Barco en una gira centroamericana que terminó el viernes

**eNuevoHerald.com**  
PREMIO ORTEGA Y GASSET

**Lewites proclamado candidato presidencial nica**

AFP. El ex alcalde de Managua, Herty Lewites, fue proclamado ayer como candidato presidencial del partido Alternativa Cristiana (AC, centro) para las elecciones de noviembre del 2006.

La postulación de Lewites, de 65 años, fue ratificada durante la convención que AC efectuó en el centro de convenciones Olof Palme de Managua, con la participación de mas de 2,000 militantes de esta joven agrupación, anunció el presidente de AC, Orlando Tardencilla.

Lewites aceptó pelear la primera magistratura del país al frente de AC, luego que el opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda), lo expulsó en febrero pasado del partido por disputarle la nominación presidencial al ex presidente Daniel Ortega (1979-79).